

Les jeunes arbitres se forment



Le stage a réuni des jeunes de quatre clubs

Le même jour que le critérium du jeune handballeur, le Racing-Club de Bolbec, en collaboration avec le Comité de Seine-Maritime, avait mis en place une formation sur les règles du jeu et la fonction de jeune arbitre à l'intention de jeunes arbitres des clubs de Lillebonne, Notre-Dame-de-Gravenchon, Goderville et Bolbec.

Le stage d'initiation et de perfectionnement, suivi par vingt-deux jeunes âgés de 13 à 18 ans, était encadré par Valérie Durand, présidente du RCB handball et arbitre en Nationale 3, et Olivier Clermont, CTF du comité 76 et arbitre en Nationale 1.

La première partie de la formation était théorique avec la présentation

au moyen d'un vidéo projecteur des missions de l'arbitre, les nouvelles règles 2010, diverses situations chocs auxquelles les arbitres peuvent être confrontés et les mesures à prendre pour protéger les joueurs. Le livret du jeune arbitre, réalisé par le Comité 76, leur a été offert.

Deux jeunes sélectionnés

La deuxième partie était axée sur la pratique puisque les stagiaires devaient arbitrer des matches des joueurs de moins de 13 et 15 ans. Pendant que les uns arbitraient, les autres notaient leurs points faibles et leurs points forts : déplacements et placement, coup de sifflet, protection des joueurs...

La plupart de ces jeunes exercent

déjà au sein de leur club et deux d'entre eux, Zacharie Basri et Simon Vigier, sont sélectionnés pour les intercomités. Ils se rendront prochainement à Granville, dans la Manche, pour suivre un stage de perfectionnement dispensé par la Ligue de Haute-Normandie.

« Nous avons toujours besoin d'arbitres car il y a plus de joueurs que d'arbitres », expliquait Olivier Clermont. « Ces stages permettent de découvrir de nouveaux talents et d'aider les clubs, qui sont à la base de la pyramide, à sensibiliser les jeunes sur le respect de l'arbitrage. Cela les aidera dans leur carrière de joueurs à avoir un autre regard sur l'arbitre ».